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em região lítorônec,

faz pÇ!rte da Bacia do Itajoí-Açú, estando

c�r1tre 260, 55' -26" de latitude sul e 49°.

.

' 3� 22'; .de l.ongitude b�ste de Greenwich.

Altitude: i 4 metros

Superfície: 500.'kms2·
. .

Populoção: '100.000 habitantes

Densidade dernoqrúfico.. 200 hobitontes por

km2;"

Prefeito Mi.-lIlicipal: Dr. Carlos Curt Zadroz-

lluali4!t��;;,'l:!!lsta: lembrar 'qÜ� ba:lho. coÍ;rÍ�iémentàdo : com
o·· equ1pamento

.

adquirldb programaçâolocal de quâIlda-
grahde_J;laite-�já\-ff,_foi - se de. Em convênio com a Éiecte-
trata dl!' êquipamento da me- tarlli:- dá ÉdUcação'e CUltUra
lhoi' qUàlida-de' existente #0 de Sa.nta Catai:iná, pretende
metcadQ_m1.ÚlCu!lJ: pe maneira a Emissora promover um pro-
que o �óm e ,imageIn da nali:- grama de TV' Echicativa. nos
sa Eiti.issorã -de 'i'lilé.Visão de- moldes dos mais' modernos
verão sâ.tisfazer, 'pÍenamente que vêm sendo apresentados
aos telesi>ectadores,�de Santa no restante do.país. A Emis-

Catal'Ül;!t_Ródendo ,assegurar sara tem em-mira dar urh cu-
até: qUe,poderemos;encontra!;. nho . altamente regional à sua
Emlssoi'ás, com.' :C'qualidade programação, fazendo têlevi:...
idêhti6as;�pÓréÍIl, .não melhor são com tudo aquilo que.Inté-
que eSta; cujamontá,gem estâ ressa, de perto, ao' povo ca-

em' :l'ra:tico prõgreSso: à nOSSo tarínense. Essa será a. nossa

matetiãf de elÍtlídló será to- funçã,ó e, assiro, nós o faremos
. ÚtlIrientíUmpol.'tado dos Esta:.- Teremos o prazer de dar

_
ao

,

dos,l1riiatis e é da famosa lliií.r povo catàrinense e às suas
ea AMPEX, marea., 'esta qhe realizações de vulto, a aten-
lidera. 4 campo ,.' da:: televiSão ção merecída,' Fique o povo

-

mOderl:ta no mundo' inteiro. O catarinense .eerto das nossas

e:quip��nto, ciê'�;';ti-�n�iss1i.o intenções. em dotar o nosso

será
. parciaJfu�rite i� nacional, Estado

-

de uma Emissora de

cujas hegocmçóes. estão ap. . Televisão moderna, atuante,
fase finl\l-neBtemomento. En� que deseja integrar o grande
contra...Se, 'agOra, .em': nossa concêrto dos órgãos de' Im-

. '
' '_. . qompanhia, pà;ra. �isfaçâó ti]'! prensa que. desejam ver o

dtàrite podera gerar, uma lm�- todos nós, o -Dr. :Marcos SáÍt':'
'

progresso da nossa' terra, .ací-

gefu capaz de atingir. uma' _ veros, Díreter
' da. :Aínpex: d� ma .de quaisquer outras as

ár� baStã.l1�e coD;sid.erável no __ '
. .BràSil,--com,:quen{ eSiamqs�::'_: pil:ações'� •

EStado de', Sa.nta ,'- Ca:ta,rlna,' tiIrlandci a a..>Sinatura. do C()�::- .

uma. área. cQIP-pi:éeIidi4i!..··
-

aD trato pà.ra forneCimento de
norte do.' Municipio ,de São equiPamento_'
Frroicisco até o Muníclpio de
FlorianôJ;tolis e a, maior parte
do Vá:ie do Itajl!,in; O sr. Cae
tano:.De�ke de Figueiredo, fa
lando àihda á -respeito do som

e da imagem, afinnou: "OS.

telespectadores do Vale do
Itajai terão, sem dúvida, ima
gem e som ,

.
de indiscutíveis

'_ . MODERNÂ�- APARELHAGEM
DETALHES TÉCNicos••

Blumenau se' uf�na: com os últimos pre�
pcrativos para a instalaciío de EmissorÓ de

lélevisõo;�a cidad.€!:lci pf:iím�irq_clQ _I;stàc:f�de
S�_�ta Cat�rina�_ �ossa� fepor:ta9.��,," _

erh visi·
f�_�o_s eshídios - em fase de, término ...;....- e

t.O$ locais--on-de
-

��táo--- ser1(í� -��se�tados os

requisitos nec��s6 i'io� ,pcú'�: o sistema. i rra
diante, conseguiu apur.ar que, no mais ,tar
dai' no mês de dezembro, será realidade .0

C�lh�1 3 de 'Televisiio e�' Blumenau. --:'
.

Em cóntato co� b reportagem. da ,Cidode
ae Bhímenau, 'um dos Diretores 'da_e��rê
sa, sr, Caé'fanô:Deêke--de J:igúeir�do��.��$se:
_; "O trabalho que, há tempos Yért.:, $enw

do desenvolvido .pelq.Dir_eção das Emis$&ras'
Coligados, no intuito da instalaçã.o da E:fuisa
soro pela Teléyisõ'o�: Cànal '3, está enLvias

.
. de. obter o sucesso _icolimado".

. . ."

Mais - adiante; .afirma - categóricaménte:
� "Podem.os, com satisf�çéíOr afirmar a� pú
blico que, até o final dêste anol a TV� <:Qli,:"
gadãs estará no ar".. ' ",'

Às I nstala-ções ' alvo de
.

atenções do 'público
catarinense, pela excelência

.

dai suas instalações e quali
dàde' do seu equipamento. Ã
reportagem, disse mais o sr.

Sem' sombra d� dúVida o

canal 3 de Televisão; ó pri
meiro no Estado, estará sendo

A
.A impren�a 'blumenauense
está de' parabéns. Os homens
de 'imprensa, principalmente,
E isto em virtude da funda·,
ção,

-

efetiva, na noite de se

gunda feira última, da ABI'vI
- ASSOÇIAÇÃO - BLUME·
NAuENSE DE IMPR,EN5A,
entidade que' congregará, a

partir de então;. a classe ('PC
fosa dos homens' que trab,t
lham na imprensa local.'

.

. A primeira reunião, realiza...

da 'uma semana antes, açertou
os detalhes iniciais do ,m?\'i
menta· que culminou, ria noite
de segunda-feira- última, tom
a fundação da'ABIM q!le, in ...

cluslve, já constituiu súa dirc ....

.toril! ._provisóriá, que "é:,a se ...

guirite.
'

Pl'esidente ISRAEL COR-'
R�A (Rádio Nereu Ramosj
Vice-Presidente SOU ZA

FILHO (Cidade de Blume-
nau)

.

. 19 Secretá.rio- DONATO
RAMOS (ABN)

29 Secretário TELVIO ,

MAESTRINI (Rádio Alv':Jra...

da)
1Q Tesom:eiro VALMOR

BERNARDINO (A Nação)

O cargo de 2</ Tesoureiro

será; preenchido futuramente.
Colegas da Rádio Clube lb
Blumenal1, da Rádio Difusor.l,
da Rádio Sociedade Bltimc-,
nau' e do Canal

-

6-SucursaJ;
estarão preenchendo 0S - de

mais cargos da diretoria pro ...

visória da ABIM que já. ini ...
ciou atividades, conr ·;a

. cria: .

cão de uma comissão especial
�ncarrégada da criação de,;
estatutos e· outras atividades.
A ABIM tem' reunião mar...

cada para daqui ha 15 dias,
oportunidade em que a Co
missão constituída na. última
reunião estará submetendo a'

aprovação de todos, OS. seus

associádos, os estátutos ·e· .re-·
gulamentos especiais que· nor...

te;::rão sua existência legal.
No· decorrer daquela reunião,
igualmente, será eleita a pri-

. meira -diretoria t;fetiva da no ...

vel entidádé de classe que
congrega os homens de im...

pressa de nOssa cidáde.

c

• O Diretor da .A,mpex . no

Erásil Dr.' CarloS ,,- Saliveros,
também foi' tilstado' pela re

portagem, a fim -de" expressar
. o' -pensamento, se�' e dos de-'

· mais pa,__tHretoria '. da, Punpex,
cOm referência 'à' nova Emis
sora de Televisão. Depois de

• : dizer q�e:nãQ' ra::lava. apenas
,Como úrri dos - dii-etàres, da

quela emprêsa, mas 'também
e prinCipalmente como· ami
go' e' a.dm:irador dêsse grupo
tão cheio de ideais e fôrça dê
,vontade' suprema. em poder
dotar a região de,uma Emis
sora :de TV; disSe "o Dr. Mar':'
COSo

.. 'i��ft.
.Que.ndó; . pela· primeira vez,

· visitei .

Blumenau, há uns

q$ze.- dias, "tive satisfação de
visitar ,ós' estúdios,: 'pareial
filente cônstiLÜdOs" compro
vando o 'espiiito. intrépido
dêsses hOlIleris que integram a

· Direção __ das EmiSSoras Coli
'gadas'de" santa Catarina. Em
tão curto espaço de ,-tempo, já
pÓd.emos � notar .

que' . faltam
'apenas; áiguns: detalhes' de

· ordeÍrt !�cri�,c�; q�:ç,tó à qU!l
, lidade do "equipamento; os se-

, : lillores �elesPêctádcirés' terão
a',OPQrtuxúaaa'é' de.�aquilatar,
,no decór,rér, dos, 'dias, de ima
.

gem· -e' 'ooln'·'pef,reitós.· Não só
inicialmente, n;lII,s."pel_os tem

pos ti. fora. O. equipamento
Ampex é, atualmente o mais
usado pelas mais modernas
Esta.ções de .. Televisão do
mundo inteiro,.::estando colo,;,
cado no IJ:lercado em 90% do

equipamento qe.Vi,çleo::Tape e

60% no meréado 'dos demais
equipamentos;'A 'Ez;nissqra de
TV de Blumenau estará. po
demos garantir,' integrada no

melhor esquema de televisão
já existente.
A EmiSsorá: -e' d�i: o� Msom.,

bro nosso, não tendo as gran--
· des preterições, d�,•.,existentes
em grandes. cidades do pais
tem dois 'equipameníps de vi

deo-tape: um fixo' e um. mó
vel instalado em unidade es

pecial para, resportagens e,x

t$rnas., GOB�a,rá,: $.ida, a

Emissora com um Tele-Cine
dos' que existem de mais mo
dernos e eficientes. no merca

do· atual, Câmaras de 'estúdio
da mais alta·eficiência e todos
os demais componentes para
a perfeição dos seus serviços.

Programação
O sr. Caetano Deelce de Fi

gueiredo, falando a. respeito
da programação da. EmisSora
de, Televisão., disse: "'Nósssa
preocupação inicial tl;!m sido

'. a de melhor selecionar pro
; . gramaçõe.s, não só das Enlis
,

soraS' do Rio :e de' São Paulo
mas; também, ser O nosso tra�.

Notas
, ,.. '_ .. � :..

Sociais
(louro Iara)

'''FÉRIAS
DE JULHO"

.

Nos aproximamos do pe
ríodo de férias de julho.
Grandes preparativos já vem

sendo reali;z:ados pela classe
estudantil, mormente os que
frequentam .0. Colégio Pedro

, _II, _ que ter�o 0.$. exames par...
- dáis de .meio 'de ano, e que
neéessitarri de todos os ii ...
vros e preparos para as pro ...

vas que decidirão' sua sorte
e capacidade•.

� Após as bo'as provas, ou

más, melhores. ou piores di
verfimentos advirão. Para
os bons alunos, passeios, ex ...

cursões, festinhas,_ . campo e

viagens rec:reativas, para os

outros, os livros e cadernos.
Iniciando uma serle de

festividades estudantis, o

Colégio Sagrada Famílía rea

lizou fio sábado que passou
uma grande festa de São
João, enquanto que os Con ...

tadorandos do Santo Antô
nio programam a sua festa
de "entr�" de férias, reali
zando no dia 7 de julho a

.
"Festa do Sossêgo" no Car
los Gomes.

AngeZa Sartini

Pelas excelentes notas
que éoristam 'na sua carde
neta escolar e pela qualida
de de boa filha, Angela Sar
tini de Carvalho, filha do
industrial Israel Sartini de

Carvalho, . ganhou o presen
tão de uma viagem pelo
Velho Mundo. Em compa
nhia do seu -padrinhol Ange
Ia viajou ontem para o seu

I/melhor· passeioll• Angela
deveria receber êste presen

.

te não só pelas qualidades
de estudante," mas também
pela graça e belexa que a

destacam entre as outras.

Sra. Edith Kormann

Realizando uma viagem de
recreiol está no Rio de Ja ...

neiro a sra. Edith Kormann,
secretária da S.D.M. Carlos
Gomes•.00 Rio irá a' Brasí
lia .para conhecer a "nossa
Capital". Deverá retornar

"

esta semana.

lrr
PRIMEIRA HOR.A!-

... --.' .. r_r-

Está sendo elaborado para exe··
I

cução no próximo mês de setem-

bro/ dentro dos proqrorncções d:; comemorações de mais um ani

versário de fundccõo de Blumenau, um novo Festival de Teatro

Arncdor, que deveJrá cóntor COt1'1 elencos teatrais de várias, comu
nas cótorinenses .

.:...- A responsc bilidade da elaboração do pro

grama e execuçõo do Festival es tó o cargo do Departamento Tea

tral da Sociedade Dramático !v\usical "Carlos Gomes", cuja dire
toria está trobalhando ot ivornente para;, o seu maior br ilhcntisrno .

Em recenté visita que fizemos a Corupá e São Bento do Sul, em
palestro mantida com aficciono.dos do tectro ficamos sabendo do
interesse e entusiasmo que tal Festiva! vem despertando noquelo
região, principalmente porque a séde será Blumencu que até hó
bem pouco temp o esteve omissa nestas festividades. _ Criciuma

e São Francisco do Sul estão se preparando ativamente para o

Festival, ensoiorido peças que podem se constituir nos grandes vi
torioscts daquela oportunidade. Sõo Francisco do Sul, inclusive, vi
ró com dois grupos teotrcis, um dos quais o Grupo Negro de Tea

tro, que recebeu oplcusos calorosos em sua apresentação nos ul-
times festivais realizados.

Blumenou, 2ó de junho de 1968
�---------------------------�

Gerente: NELSON TOMEllN
Itedator: -FELICIANO SOUZA F.o

Sucursal de "A NOTICIA" SÃ.
Rua 15 de Novembro n" 600
Ed. Visconde de Mauá. conj. 507
Fone: 1436 BLUMENt\_U
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Fêz o .Palmeiras E.C. no

último domingo o lançamen- ",
to .ofícial. da promoção con- ':'!;
iunta com o C.A. Ferroviá- ,fi', O STJD na Guanabara,
rio de Curitiba, que visa -:1 deve ter julgado ontem a

dar um ':Show de prêmios". J: noite o efeito suspensivo
Nada mais nada menos do ri': solicitado Ilelo Próspera de
que 36 Volks "O ��II e 3í � j Criciuma, relativo ao jôgo
aparelhos de Televlsao, se-�! com o Palmeiras, realizado
rão sorteados entre aqueles 1JIl na fase de classificação do
que adquirirem as cautelas. r�j Campeonato Cafarinense. Se

A�tom�t�camente serão tam- � o Próspera ganhar, vai dar'
b:�. SOCIOS do. C.A. Ferro_. � "muito pano para manga de
vlarJo e Palmeiras E.C. E [� colete". - o - HllÍe o San-
realmente interessante a:::1 tos enfrenta novamente o

I promoção .que visa dar;� Nápolis, em partida revan ...

"aquele mals>1 ao torcedor, � che. A primeira o clube
e ao mesmo �e�po, d?rá;;j brasileiro ganhou de 4x2. _

me!hores con�lçoes a dlre- '1 o _ Alguns presidentes de
tona do Pa�melras que co·

�1 Ligas do Interior, enviaram
mo os demais clubes de nos-

t. f" Sr Osni Mello su
sa

-

cidàde e do estado, não;.
o 1<:10 ao .' - "0

t- I' ·t· b d f' �� genndo a IOclusao de mal"
es ao a mUla - em e I- � dois clubes em cada chave

nanfças. Quan?o udm clube I:'l nas finais do Campeonato
en ra numa Ioga a como t�
esta, merece de mtnhá paW'€ �":�Itodo o apoiol pois demons-�'
t.ra o interesse que o clu- � ;::":!=�����=������������!!!!!!!!!!!!!!!=�!!!!Ilíl
be tem em melhorar a si- ;�
tuação, sabendo·se perfeita. �J
mente que tudo é um jogo �!,
arriscado, mas que no caso roi
presente, dará resultado sa

tisfatórios. Repito, resulta
dos satisfatórios, já que a

torcida "Piriquita" colabora
com o time, e aqueles que
não torcem pelo Palmeiras
também colaboram, já que
estão em jôgo diversos au

tomóveis. O adquirente de
·uma cautela, concorrerá com

.0 número da inscrição ao

sorteio direto dos cinco pri ...
meiros prêmios, e em De·
zembro, dos dez primeiros
prêmios da Loteria Federa!.

O novo associado admiti
do nesta campanha pagará
mensalmente a importância
de NCr$ 5,00 e automàtíca-
mente será sócio do Palmei·
ras E.C. e C.A. Ferroviário.
gozando lá em Curitiba, das
mesmas prerrogativas que
qualquer associado "Boca
Negra'�. Nos próximos dias

Colaboradores: Diversos

Estadual. - o - O Boca Jú
niors anunciou que se res

ponsabi Iiza pelo sepultamen
to das vítimas da catástrofe
do último domingo em Bue
nos Aires, quando morre
ram 71 pessoas e mais de
500 ficaram feridas. - o -

Domingo próximo o Inter...

nacional de Lages, recebe a

. visita do Cruzeiro de Porto
Alegre, em sensacional par ...
tida amistosa. - o - En
quanto isto, o Figuetrense

"da--êãpitar�fecese' o -rnterna
donal de Porto Alegre.
o - O Metropol atua do
mingo em Caxias do Su!
contra o Juventude. - o -

O lateral direito Barreto,
solicitou rescisão de contra
to com o G.E_ Olímpico. Vai
ser atendido. - o - Reu ...

niu-se ontem a díretoria do
G.E. Olímpico. Vários assim
tos importantíssimos foram
tratados na ocasião. - o -

Corre hoje pela Loteria Fe·
deral, o tômbola do G.e.
Olímpico, que não teve vá
rios de seus prêmios dis
tribuídos recentemente quan
do do clássico Palmeiras e

Olímpico jogado na baixada.
- o - Por hoje é SÓI e até
amanhã, pessoal.B lumenau está de' para

bens. Os blumC'nauenses' pdn
cípalménte, - E isto Porque, a

partir do dia 2 de julho; ,�s",

tará circulando ·em nossa ckla
de, o segundo diário-local. ou
seja, a. CIDADE DE' BLU ...

.MENAU 'que; juntamente com

A NAÇÃO, estará trabalhan...

do <itivamente na divülgaçi!o
desta grandiosa obra dcsen·
volvjmeniista que ora se' rea
liza em nossa região.

(jom os
.

auspicios, da Pre-,
feitura Municipal de BlúnÍe
nau, viajará para' São Paulo.
esta semana ainda, o jovem
estudante local, Lauro Eduar ...

do Bacca; 1Q colocado' no

último Concurso -Cienti$tàs de

Amanhã, quç. cm' São .Paulo

pm:ticipa�á elo.Congre�o de
Jovens Cienti�tas;

.

Lauro Edu�i-dó
.

Eacca, es

tudante :do Colégio Pedro' II
c um dos pesquisador� do
Museu "Fritz. MuelIer"; é fi
lho do casal, Laura'· (Mety
Lucy) -'Bacca. É -ó .vence,!.>r
do 109 .concurso Cientistas de

Amanhã': institúido' pela Flm·

dação Brasileira -para o De
senvofvimento 'do .Ensino de

Ciências, realizado em ju:ho
do ano passado, em São p:m ...

lo.

,. TIRO OE MElf\

AGUARDEM
DIA 2 DE' JULHO

DIÁRIO

CID��DE
DE BI_4IJ�IENi\_U

---_.��-----�-�._- ..

FOTOCóPIAS?
"A NOTíCIA" FAZ NA HORA

Ferido a Bala Fora de Perigo
vida, salvo alguma posterior
complicação,
Enouanto Ricardo Gieland

continuava hospitalizado, o

agressor José Dutra continua
va homiziado. Buscas estão
sendo feitas pela R. Patrulha
local, soldados do Destaca
mento policial militar local
e policiais da nossa DRP. Atê
o momento em que encerra

mos a 110ssa edição nada de
nôvo havia a se acrescentar
[', ocorrência.
Em contacto telefônico man

tido o titular da Delegacia R.
de Polícia, pr. 'Arnaldo
Martins Xavier, aquela auto
ridade nos afirmava acreditar
que josé Dutra viria a se en

tregar, tão logo passassem as

24 horas do flagrante._

Ul\1 JORNAL DEDICADO
l\O POVO CATARINENSE

Todos os' dctalhes já fôr:lln
concluidos: A redação' do' nu ...

vo diário )ocal já está sendo
concluida; mobiliada c devitiã ...

mente preparada para. sua fi-_

nalidaQe� A mudança -e in�-.·
_ talação .. do. novo .joroaLjá _es·

tá sendo realizada, A equipe
que funcionará e será a re�

ponsável pela sua cxistência
já éstá a postos, pronta para
-dar. inic.i9 _l:l0_ _trabal.hp,.
As manifestacões de aprêço,

por parte dos "blumenauenses
em .geral, chegam constante·
mente a nossa Sucursal, C�

pressando o contentamento da

grande família local, qúe es

pera o jornal com uma ex

pectativa digna .de .nota. In
Clusive as autoridades. locai:;
: estão se manifestando .solidá·

- -

Trabalhando atualmente em

rios com o 'novo empreenui- serviço de pesquisas do Mu-
mento. seu "Fritz Mueller", que es-

Está marcado para. o. mes- tá em fase de organização,-
mo dia em que circúlará I) Eduardo aprimora seus CO'"

-

jornal pela vez primeii:a, ('U nheéimentos ém serpentes, tê ...

seja, dia 2_ de julho, as ·11. ho... ma que abordará na Con-
ras, um coquetel ofereciul1 gresso que irá participar.
aos colegas de imprensa, .às
autoridades, aos acionistas e
aos convidados especiais. �a ...

_ quela oportunipade, os no\'os

profissionaiS serão apresentll'
dos' áCís-jJieséÍltes, ao 'mesmo
tempo em qüe confraterniz.l
rão os diretores daqui e 05 de
Joinvi11e, acionistas' daqpi· e

da nossa vizinha cidade, reô

ponsáveis pelo apareci;mentQ'
do novo diáriô. Assim sendo,
Blumenau, -a partir do dia 2
de Julho estàrá ·contando cum

um novo e valoroso
.

aliado.
disposto a divulgar a obra pu
jante que aqui se realiza pre
sentemente, porta voz que se

rá das suas reivindicações. e

aspirações ma�ores.-

Este ano, LaMo Bacc�. irá
represcQtar: Blumenau, VIaJan·
do às c:r.pensas de nossa l\lu ...

nicipalidade que, dessa ma

neira, premiàrá a sua dedica...

ção e- a sua inteligência. in
centivando os demais peque ...

nos cientistas de nossa cida
de,

Suà . viagem, dar-se-á esta
semanà: Em São Paulo aproe
sentará trabalho seu, é junta ...

ménte com' jovens cientistas de
todos os pontos do País, a...,

. brilhántará aquele Congresso
, que hoje já desfruta de c;)n ...

ceita, nacional. O Prefeito Za..

drozny, comprendendo 0_ és ...

fôrço do jovem blu.d1eoauense,
que brilhou no 109 Congres!:O
de Cientistas de Amanhã, aus ...

piciando sua viagem a capital
bandeirante, estará premiando
o pelo notavel feito do ano

passado, aó illesmo tempo em'

que proporcionará um nôvo
incentivo àqueles q'ue verda·

-

deiramente estudam.

'HERMES MACEDO S/A ·tem pára' pronta_',entrega os novos motores Evinrude
�nancia�ento p/motores das LojaS" 'Fàmosas l' HERMES' MACEDO� S/A'

---) Alfredo OTTO

PROMOÇÃO
sairá também o "Show de
Prêmios" do G.E. Olímpico.
Parabéns, turma, e "bola

p'ra frente".

p/196B! Aprovei te as vantagens do plano de fi..
Rua Dr. João COlill nO "34.

BATE BOLA

Ricardo Gieland, de 45 anos de idade, casado, la
vrador, residente na lccalidade de Minas de Prata, No
va R,ussia em nosso Município, ferido a bala às primeiras
horas da tarde de segunda-feira última, já está fora de
périgo. '

À vítima continua internada no Hospital Santa
Isabel, ainda .sob cuidados médicos mas, ao que fomos
informados, seu estado de s::lúde é bem melhor e já po
de ser considerado ,.:fora de perigo de vida.

A TENTATIVA homiziava-se na extensa ma

taria da região, a vitima-era
transportada para o Hospital
Santa Izabel em estado de
sesperador.

Conforme noticiamos em
nossa edição de ontem, se

gunda feira última. por volta
das 12 horas, o jovem lavra
dor José Dutra fel'iu a bala o

pai de sua companheira, Ri
'cardo Gieland. com cinco ti
l'OS,

Enquanto o quase criminoso

Graças, porém, ao pronto
atendimento naquêle nosocô
mio, na manhã de ontem seu

estado já era consideraoo bom
estando afastado o perigo de

Digitalizado pelo Arquivo Histórico José Ferreira da Silva - Blumenau/SC
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,VENDA ESPECIAL
, DEIAN'ÇAMENTO!

CONDIÇõES
'SUPER FACILITAD:AS,

CRIAÇÃO DE DELEGACIA
. DA

'

JUNT.A. '.COMERCIAL
Um dos assuntos .que mer�ceu atenção especial por,

parte da ACIJj em. sua reunião de 'ante-ontem, foi (j

QU8' diz respeitO à:,ciiação em Joinville d� uma Delega-
cia da Junta ü'omercial 'ri,) E3tado: '.'

.

.

Segundo porta.,voz da ACIJ, "a instalàção em nOs
sa cidade 'de uma dependência da Junta Comercial é
unla antiga aspiração que hoje tem profundo signifi: cado em face do' contínuo crescimento empresarial que
se constata na ,Região Norte de Santa Catarina".

'Prestacão
1

AtI] ·Impõslo·
Propriedades

. príedade.

na

�de
..

Na mesma ocasião, foi objeto de exame
também o regimento das custas cartorárias.

.

considerado pelos empresários como excessivo.
.

Êsse problema está sendo estudado pela ACU
· 'com o máximo interêsse, érn virtude das recla
mações partidas dos associados,

tarína, Paraná e, Rio Gran
de do Sul, além do sr, Alceu
Machado, ' nôvo superinten
dente do Paraná a ser em

possado no próximo dia 26.

Ao Superintendente do
BRDE, Secção de Santa ca
tarína, economista Francisco
o-rno, coube defender'. im
portantes teses que reverte
ram em benefício de finan�
cíamentos a. que nos referi
mos acima, em prol «la 111-

dustr;ali:l.ialjM catermense,

(artás à ·Reda�ão
• .:qo Sr. HenrÜhle Oarlos Ko111er, Diretor do Lar dI'!
Menínoe Joã'O dÊ,! Paula, 40 Exército de Salvação, re-
cebemos a segui4t$ carta:

.

.

.

u:&eportando."nie ao assunto publicado na sua edl
ção de hoje, Sob () �ftulo "CAR;TAS À REDÁÇÁO". e re
lativo a um terréno desapropriado a Casemiro Silveira

- S/A para doaçãQ -ao Lar de Meninos, devo esclarecer
quecertamente por um lapso é que continuou a constar

.

no documento a .exístêncíá da casa mencionada.
.

Gom 'efeito, .p Lar de ,MeninDs Joáo de Paula re··
· cebeu há bastante tempo. por empréstimo o mencio
nado terreno, exístíndo a .casa referida, pela qual, to
davia, a firma nãn. se interessava por estar em vias de
desmoronamento, ·.e que desta.' forma cedia os mate
.níaís porventura aproveitáveis; 'ao Lar de Meninos João
de Paula para murar o terreno. .Porísso o Lar de Me
ninos demoliu aquela casa' e aorovenou os 'niateríars,

Ainda com respeito ao engano devo dizer que, co··
mo bem deve saber V .Sa ... a linguagem oficial, na que
se refere a transmissão de propriedades, sempre pro
cura ver a existência de quaisquer benreítorías, pata
que não haja a possíbiltdade de uma posterior reclama
ção com respeito à benfeitoria existente.

Assim, pelo êrro de redação do Decreto de Desa
propríação, não acho. justo 'que se dê a importânciaatribuída na carta em referência, ainda mais que o va·
lar para a desapropriação não -fOi considerada casa
alguma, eis' que a importância da inq.enização a ser pa-

· ga foi calculada pelo valor do terreno.

Esperando que V.Sa. 'dê acolhida a êste esclare
cimento, que visa sobretudo afastar qúalqtrer dúvidft
no que' se refere a' honestidade da' transação e evita't'
que um benefício feito ao Lar de Meninos João, de
Paula, venha servir de motivo para qualquer comentá
rio desairoso ao eminente Prefeito Municipal Dr. Nil
son Wilson 'Bender, a quem a entidade muito deve.
pois que muitos benefícios temos recebido dêsse grande
!_1omem .

público, antecipadamente agradeço a atencán
Cüm que ·me distinguir".

-

de
1 \í:

,'Exec'tltfv,ô·!i. ,_ � •
_ _ ....' .. • , ii _ 4_ I,

� ,

·OITO VOTOS CONTRA UM
Na reumao de on

tem à noite da Câmara
Municipal de Vereado
res de Joinville, foram
discutidos as mensa

gens e os pareceres, ta
varáveis, da Comissão
de Finanças relativos ao

Relatório Financeiro do
Executivo dos anos de
66 e 67. A votação sigâ
Josa contou 8 votos a

favor ("! 1 .contra, dos 9
.

vereadores presentes à'
.sessão.

SAMAE

Dizendo da péssima
qualidade da água tra
tada pelo Samae . que
serve a cidade e causa
doenças à população, o

Vereador Mario E. Lo
bo chamou a atenção
dos edis para o proble
ma, motivando pronun
ciamento do Vereador
Arnoldo Wetzel, que
disse não poder o Iíqui-

.

do ser usado para a

confecção dos produtos
aqui fabricados, quer
sejam alimentos, dro-

, gas ou bebidas.

Criou-se para tanto
uma comissão devida
mente assessorada, que
procurará averiguar as

causas, exigindo ime
diatas. soluções. A Co-'
missão composta pelos
edis ldarli' Silveira,
Mário Edmundo. Lobo;
Jamel Dippe e Arnoldo
Wetzel. .

REPETIDORA

Ainda o pronuncia
mento do Vereador Má
rio E. Lobo constou de
alusões à recente ins
talação da repetidora
da TV Iguaçú Caria] 4,'
tendo o' edil congratu
lado-se e alertado

.

os

vereadores para que
rião endossem qualquer
pedido' po sentido

.
de

liberar verbas para .JS

fundos de tal repetido- �
ra, pois segundo'. �he
constá' há insufiCiência
financeira nessa instá
laçã6" Já que, conti-
nuou, outros canais
conseguiram instalar
sua repetidora sem o

'auxílio popular,
.

como
vem acontecendo com

esta, e uma vez que is
to só poderá trazer lu
cros para a emissora as
custas dá população
desta cidade, nao há
necessidade' para tais
medidas ..

ESTUDANTE

.

No pequeno expedi
ente o líder· da mai0ria

. manifestou ·seu pesar
pelo desaparecimento
trágico do estudante
joinvilense A r �ol d o

Bárth, falecido sabádo
último, vítima de de+:
sastre automobilístico,
bem como pelo faleci
mento da Sra. Darcv
Vargas, espôsa do E.�
presidente da Repúbli
ca, líder dos trabalha
dores, Getúlio Vargas.
Em proposição Ver

balo Vereador Amoldo
Wetzel solicitou envio
de congratulações ao

motorista Guido Hof
mann, elaborador de
um Iivreto, Nomenclatu
ra das Ruas, onde situa
tôdas as vias públicas
dêste Município.

VERBAS

Em primeira votação ,

foi aprovada na Or
dem do Dia o . projeto
que libera três mil
cruzeiros novos para o

Centro Social Nossa
Senhora de Fátima e

Centro Social São Ju
das Tadeu. Projeto que
abre crédito especial
de nove mil cruzeiros
novos para as instala
ções iniciais da 70 Com
panhia Isolada da Po-

.

lícia Militar elo Estado,
em nossa cidade.

E o projeto que por.
anulação de verbas ce

de três mil cruzeiros
novos para a qualifica
ção eleitoral do Muni
cípio. Todos êstes pro
jetos foram aprovados
em primeira votação.

CULTURA

Deu entrada na ses
são de ontem para tra
mitar pela respectiva
comissão o projeto lei
que cria o Conselho
Municipal de Cultura,
orgão de planejamento,
.orientação e coordena
ção das atividades cul
turais de, Joinville. Se
rá constituido por' dei':
membros nomeados por
quatro anos' pelo Pre
feito Municipal, dentre!
personalidade eminer:.-

tes, de reconhecida ido
neidade, representativa
da' cultura municipal

sididos pelei Edil . Gui
lherme '.Zuege : Mario
Edmundo Lobo, Dago
berto Campos, Hermes
Kaesemodel, João Fer
reira, Amoldo Wetzel,
Jamel Dippe, Edmundo
Macedo e Idarli Silvei-

BRDE Expande AtitJades em, se
FPOLIS, 25 (Corresp.; �: consoante: inf�rma1UOS, onter� reunião' na sede

vem tendo, acentuada expansão a atividade do Banco do BR� rua Vitor Mei-Regional de Desenvolvimento do Extremo sui (BRDE), í:éIles, forám aprovados díver-
em Santa' Catarina, através de um planejamento que SOS,_fiJ:;t!).Wlhl,mentos· PlIXa in-abrange �ódo o territóri(; càtarfriense, .. . .. -,

dústrías de Santa çatarina,
somando a cifra de NCr$ .. � ..
17.000,000,00. A reun1� teve
na presidência o prof. Jor
ge Babot' Mú'anda, presiden
te do BRDÊ, com' � - presen
ça' dos '81'S. Francisco Grik
lo, 'Mauro Lobo

-

Nogueira,
Jpsé Alexanili'e e Joi>é Truda.

. Pa.1azzo. f(l.'!PflctÍvt\mente su�

pe.rintendente· de $ailta. Ca ..

DOAÇÃO DE
, TERRENO·

CONCEDIDA·
A PENSÃO

A fa'mília enlutada de

GUILHERME BUCH PEREIR.A
convidam à todos ,os parentes e amigos para a
missa de Trigésimo 'Dia, que mandam· celebrar
em intenção de sua alma, hoje, 4a. feira, à.s 18,45
horas. na Catedral do ni'spa(lo.

Por mais êste ato de fé cristã� antecipam
agradecimentos.

VEREADORES

Estavam presentes a

sessão de ontem os $e

guintes vereadores pre-

. Joinville 26 de junho de 1968
, .

HANói VAI À RúSSIA..••.
(Continuação da la. pág.) vietnamitas preparam _ hoje

planos para a décima sessão
programada par;I'L amanhã.
Os norte-emerícànos :" serão
chefiados por cYi.us yance,
pois o chefe Ha�� per
manecerá noí; Estados Un;idos
até . prímeíro de

"

-j'lilho; tra-
tando de assuntes..··YamIliâres
e de consultas com Q :.Pres�
dente JolUlson. Tudo .indica
que o chefe' da del�ação 00-
munísta, Xuan T).lUY/ exigirá,
novamente' que·:os Estados
Unidos ponham �im ãs incur':'
ções . aéreas ao uórte do

. ?a':'
ralelo 17, antes . de.' cÇuri�r
a discutir qu!!lQ.uer. "Qutra.·
questão relacionacUi

.. cqin a

guerra no sudesj;� Al;ij.tico.

A Câmara Municipal de Jo
inville aprovou e o Pnifeito
�i1sori Bender assinou na tar
·de 'de ontem,

.

lei municipal
qu� àutOriza o Executivo Mu�
nipipal a. receber por doação,
uma área de- .terra de proprie- .

· dade ; dó Sr. Célio Gomes de
. Oli'veira. A' dita área' de ter-

·

ra está localizada no bairro
Santa: Terezinh.à.

Após a tramitaç#io legal, fói
assinada na· tarde de ontem
pelo Prefeito Municipal. a lei
n.o 940, que concede pensão à
viúva do Sr. José Roerbel Jú
nior, no valor equivalente à
que o INPS confére às Yiú-

.

vas
.

dos segurados que reco
lhem sôbre o salário mínimo'
regional. A referida pensão
será reajustável na mesma

époCa e em igual proporção
em que forem as do INPS.

Unidos podem adotar qual
quer decisão. sem consultar
préviamente o Vietname do

Sul. Para manter equilíbrio
entre Pequim e Moscou de-

.

legados de Hanói procuram
evitar qualquer reunião fre

qüente com diplomatas das
potências comunistas hostis.
A China Comunista mantém
óbvia relutância para estas
conversações e os representan
tes de sua agência notíeíosa.
ofícíal "Nova China", aban
donaram Paris nas vésperas
das conversações e ainda não

regressaram, Os delegados
norte-americanos e norte-
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� A CAT.EDRAL DE JOINVILLE. ALÉM DE º
� SER A MAIS BELA DO SUL DO PA1S, É IAM'- ê
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lmpôsto dê .Re,nda

Dec I a'r a (·õ e'5

Poderão' Ser
RIO; (VA) o sr. Cleto

aénrlque Mayer, diretor GO
Ínipôsto de Renda declarou
que os ·contribuintes que fize
ram declaraltães de rendimen-

.' tos -incorretas' devem procu
ril,r as repartições do Impôsto
de Renda para retificá-las,
éscapando das pesadas mul
tas de lançamento "ex-'Ofí
cio" e das consequênéias de
um Processo penal. previsto
pelo Decrero' n.o 352, assina
do esta semana pelo presi-

· dente da. República..

EDIFíCIO MANCHESTER
CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os Senhores Contratantes'
do CONDOMÍNIO EDIPrClO. MANCHj!;ST.ER,
para amanhã, 5". feira, às 29,I}O' horas; no pró
prio local. a fim de tratarem do financiamento
para o ténnino das obras.

Assim sendo, a Incorpor-adora encarece a ne
éessíãaãe do cemparecimcnto integral dos Int��
ressados.

. .

JoinvilIe, 26 de junho de 1963.

CONSTRUTORA COMERCIAL E· INDUSTRIAI.
S. A.

o QUE ACONTECE NA Políti�a
-----) A. L. SilYa

Em Primeira Mão

MDS QUER ALCIDES ASREU

I
ENCONTRA-SE em Florianópolis o Deputado Eugênio D·,in Vieira mantendo con·

Iversaç5es com a direção estadual do MDB, ICom· vistas à sucessão do Governador' Ivo Sil
veira. Informações chbegadas às nossas miíos revelam que tais convers.aç.ões,,�i�a.m em

,'"
tôrno. do Sr. Alcides A reu, n,}me qUe esraria nas ·.cogitações do partido opOsiCIOnista pa-
ra seU candidato à govern1lnça do Estado.'

"

REFLEXOS

o INGI;ESSO do Sr. Alcides Abreu
no MDB reflitiria na situação política 'join
vilense, pois influiria positivamente na b··
mada de posição de alguns políticos locais
descontentes com o partido situacionista

no Município. E3sa influência recairia em
e!ement�� de proa dos extintos PSD e UDN

qlle, na convivência de amigos, postulam
suas candidaturas.

RESULTADOS

ESPERAMOS obter os resultados das conversações· emedebistas cem o Sr.

Alcides, .'1 ..
'

.
Abreu ainda na corrente semana para informar os leitores desta seção. Por outro lado,
fomos informados que o Sr. EI.Igênio Doin Viei·ra está postulando sua candidatura ao Go
vêrno do Estado, corn o apoio de forte corrente do-partido da Oposição ... Contudo, 'se
gundo o nosso informante, o parlamentar jojnvilense abriria mão em favor d" Sr.' Alei-.
des Abreu.

RENOVAÇÃO
SE O SR. NILSON Bender sair candi

dato ao Govêrno do Estado é certo que a

sua candidatura será encarada como uma

bandeira renovadora dos quadros políticos
do Estado. Suas chances de vitória, po
rém não são muitas porque o Sr. Bender
se i�dispôs com as classes empresariais de
Joinville, durante o tempo que está à testa
da chefia do Executivo. E verdade que o

Prefeito' joinvilertse conseguIU sensibilizar
algumas áreas populares às custas de sua
máquina publicitária que tem pintado o

Sr. Bender como um·grande administra
dór, mas a maioria dos empresários de

. Joinville tem' opinião bem diferente. E a

clAsse empresarial local tem influência
.,' pcrante os seus_colegas do Estado.

ELEIÇ,�O

I
A CúPULA política da ARENA e do'MDS de Joinirílfe-'éstá empenhada em auxilià" li

I:campanha para prefeito dos seus companhei ros de São Francisco do Sul, Corupá e Barrá
.Velha. Como se sabe, cem 'municípios cata rinenses eleg�r�o·!!flVOS prefeitos,. no dia)S
de novembro vindouro, bem camo vtce.prefeHos. Ficou' ac�rta4o recentemente em 'Flo.,.:
rianópolis que onde a ex-UDN tiver o prefeito, o vice será do ex·f'SD ti vic�.v�r$ll;

.... :
, .

. . .

,� :, � .. �.', �
,

".� .

.:1\ MULTA PREVISTA NO ARTIGO 112{
PARA AS�'FIRMAS JURíDICASi AU
TUADAS SEM ÀQUELES SEGUROS{ SE-
,RÁ DE ATÉ NCr$ 20:000,00.

.

Incorretas
.

.
.'

Corri.sidas t
CONVITE P/MISSA

DE 300,. DIA

Fundação Educacional de Santa Catarina
Universidade para o Desenvolvimento do. Estado
de Santa Catarina

.

FACÚLilADE DE ENGENIHRIA DE JOINVILLE
Rua: Otto Boehm, 48 - Fone 2!24 - C. Postal, IlO!

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

- CONVENÇÃO
O GOVERNADOR Ivo Silveira viajá'

hoje para Brasília a fim de participar da
Convenção Nacional da ARENA. Além do
mandatário catarinense, viajam também os
S1's. Celso Ramos, Renato Ram:s da Silva,

lrineu Bornhausen, Jorge B6rnhàuseú; '-'
Áureo Yida! Ramos, Abel Avila dos San
tos, Dib Cherem, Diomicio Freitas e Ivo
Montenegro, que representarão a ARENA
catarinense na Convenção Nacional.

'

UN!ÃO

o CONFRADE Amauri dos Santos, ele 'São Francisco do SuJ, manda-nos a s�g\liritenota: "No banquete oflilreci:lo ao Governador Ivo' Silveira, dia 22 último, êste' rep6rterouviu de pass3gém interessante diálogo el re o Deputado Ademar Garcia FO e o '\lerei'
dor fri!ncis�uense Dliuro Stazaek (MOS). (jzia êste ao Deputado:

j:i..) .:.;, ·;�6!:d�y�.m;��; nos ape���� �tos cor.cretos�j;.�"1:� Iip,':!!!:�fa"�9)i�tc:.;J�m e S7�.;cÓt: r�'�J:S�;:m��mo•..�Dls,.do co�tri';hQ;1 S�o F ra0(llseo .�� S!J,..,.;;:?!e9�i;�. �sei1; o���tiv,?' ��,
:f,.�pr��ws�.f·· ��ye�9S unir tM� rç�s I m t�J.i�o i-�� um .��!v.� �i!1:; c��it."f��e.iRa.ti"-x�os� "'�i;serihmerttos que tàn,,� t prelud cadq,i a nos!!ià fêl"Í'.:i'·� �, t� ��� �� .", '-1\ ''I"1'\,

Após ouvl·lo atentament<l Fa Deputado Aden� Garcia manifestou-s'e tãvorável às
idi}i ..s di} V�n�adiir.

_._�.
- .... _ ._ •..•._-_ I - .......... �...__._......_ .......- ..•.--_ .......... _
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